

# Cegah Gangguan Kamtibmas di Tahapan Pilkada, Polsek Pulau Sembilan Intensifkan Patroli Jalan kaki Cooling System

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SINJAI.INDONESIASATU.CO.ID**

Nov 18, 2024 - 18:52



*Kapolsek Pulau Sembilan Iptu Sahabuddin*

SINJAI- Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang semakin dekat, Polsek Pulau Sembilan Polres Sinjai terus berupaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan menggelar patroli jalan kaki

sekaligus sosialisasi Cooling System.

Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu (16/11/2024), dengan menasar berbagai wilayah dalam kota Kecamatan Pulau Sembilan, Pulau Kambuno untuk memastikan pelaksanaan situasi tetap aman kondusif ditahapan kampanye Pilkada Serentak.

Kapolres Sinjai, AKBP Harry Azhar, SH., S.Ik., MH., melalui Kapolsek Pulau Sembilan Iptu Sahabuddin, menyampaikan bahwa program Cooling System bertujuan untuk meredam berbagai potensi gangguan kamtibmas yang mungkin timbul selama masa Pilkada.

"Kami berharap masyarakat turut aktif menjaga situasi agar tetap kondusif dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak bertanggung jawab. Sosialisasi Cooling System ini merupakan langkah preventif agar masyarakat lebih peka terhadap potensi gangguan keamanan dan lebih bijak dalam menerima informasi," ujarnya.

Dalam kegiatan patroli ini, petugas Polsek Pulau Sembilan tidak hanya melakukan pengawasan di lapangan, tetapi juga memberikan edukasi langsung kepada warga tentang pentingnya menjaga ketenangan selama masa Pilkada. Warga diajak untuk berperan aktif dalam menciptakan suasana damai, serta diingatkan untuk tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban umum.



Selain itu, petugas juga menyampaikan cara melaporkan kejadian yang berpotensi mengganggu keamanan. Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan setiap aktivitas mencurigakan melalui layanan 110 atau langsung menghubungi aparat setempat. Hal ini diharapkan dapat mempercepat respon kepolisian dalam menangani potensi gangguan keamanan.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berpartisipasi menjaga

kamtibmas. Pilkada adalah momentum demokrasi yang harus dijalani dengan penuh kedamaian, tanpa adanya gangguan kamtibmas," lanjutnya.

Patroli jalan kaki dan sosialisasi Cooling System ini juga menjadi bagian dari upaya Polsek Pulau Sembilan Polres Sinjai dalam menciptakan Pilkada yang aman dan damai. Dengan adanya upaya ini, diharapkan seluruh proses Pilkada, mulai dari tahap kampanye hingga pemungutan suara, dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya gangguan kamtibmas.

Dengan adanya kegiatan sosialisasi Cooling System ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kamtibmas dan tidak mudah terpancing oleh provokasi yang dapat menimbulkan konflik. Polres Sinjai melalui Polsek Pulau Sembilan akan terus melaksanakan patroli jalan kaki dan sosialisasi secara rutin untuk memastikan situasi tetap terkendali hingga pelaksanaan Pilkada selesai.

"Kami akan terus melibatkan masyarakat dan memastikan mereka mendapat informasi yang benar, serta selalu siap siaga dalam menjaga kamtibmas. Dengan kebersamaan, kita semua bisa mewujudkan Pilkada yang damai, aman, dan kondusif," tutupnya

Sosialisasi Cooling System yang digelar oleh Personil Polsek Pulau Sembilan Polres Sinjai ini merupakan wujud nyata dari komitmen kepolisian dalam menciptakan suasana kondusif selama masa Pilkada.

(\*MHH)